



1º premio
categoría
primaria

II CONCURSO DE MICRORRELATOS
“¿Y TÚ, POR QUÉ LEES?”, mayo 2016

El país de los libros

Autor: Álvaro Schuffelmann Díez

Me adentré en el país de los libros, los había de todos los colores y de todos los tamaños. Iba paseando, cuando me encontré una montaña, en la cima vi que había algo. Subí arriba y encontré un lobo vestido de abuelita, que comenzó a perseguirme pero le tiré un libro del que salió un cazador que lo asustó

Seguí caminando y descubrí una cueva, me metí en ella, encontré enanitos picando y cantando en la mina en busca de diamantes. Me encontré una manzana, pero no me la comí, y luego me marché.

Andando por un sendero, de un libro que brillaba, empezaron a salir piratas persiguiéndome, uno tenía un garfio. De otro salieron vikingos que iban detrás de mí con sus hachas. ¡Todos los seres malvados me perseguían! ¡Estaba perdido!

Pero de repente, oí la voz de la bibliotecaria que decía:

-Niño vete terminando que vamos a cerrar.

Biblioteca Municipal de Roa de Duero (Burgos)